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条例案等をチェック

　市長から提案のあった条例案やその他の議案に

ついては、各常任委員会で審議されました。

（P15〜17参照）

議員提出議案をチェック

　議員から提出された議案（意見書）については、

可決された意見書を、内閣総理大臣をはじめ、関係

機関に送付しました。（賛否はP19参照）

議案第5号  緊急事態条項に関する国会審議を

求める意見書

議案第6号  地方たばこ税を分煙環境整備に活用

できる制度の創設を求める意見書

人事案件

　人権擁護委員

　石
いしやま

山 茂
しげる

　氏（育成町）

　　岡
おかやま

山 忠
ただ

男
お

 氏（正蓮寺町）

　　村
むら

田
た

 哲
てつろう

朗 氏（金平町）

　　中
なかにし

西 克
かつのり

則 氏（長崎町）

の推薦に同意しました。

本会議の討論

　橋本議員から市長提出議案第38号及び議員提出

議案第５号に対し、反対討論がありました。

第57代

小松市議会副議長

【委員の選任】

片山副議長の就任に伴い、下記のとおり選任されました。

　倫理推進委員会　　橋本 米子議員



議会だより 205号3

事業者(運送業等)、農業者・漁業者
に対する原油価格高騰対策支援費

【補正額】 １億4,５５0万円

【内　容】 原油価格高騰に直面

する貨物運送事業者・社会福

祉事業者等、農業者・漁業者

に対して、燃料費の一部等を

支援します。

生活支援臨時福祉給付金

【補正額】 1億2,840万円

【内　容】 住民税非課税世帯等

に対して、令和４年度の課税情

報に基づいて１世帯当たり10

万円を給付します。

子育て世帯生活支援特別給付金

【補正額】 １億680万円

【内　容】 感染症による影響が

長期化する中で、低所得の子

育て世帯に対して、子ども1人

当たり5 万円を支給します。

不妊治療支援費

【補正額】 ８0万円

【内　容】 一般不妊治療費助成

における所得制限を撤廃する

ことで助成対象者を拡大し、

安心して治療を受けられる環

境を整えます。

プレミアム付商品券発行費

【補正額】 4億8,500万円

【内　容】 消費喚起による地元

経済の活性化と市民生活を下

支えするため、プレミアム率

30％の商品券を発行する費用

です。また、商店会での商品券

利用促進のためのイベント等

開催経費を助成します。

加賀国府こまつ歴史の里整備費

【補正額】 700万円

【内　容】 加賀立国1200年に

向けて、加賀国府歴史回廊と

しての回遊性を高める歴史公

園整備に伴う測量・調査・設

計の費用です。

学校･こども園等の
給食材料価格高騰対策費

【補正額】 3,000万円

【内　容】 栄養バランスや量を

保った給食等の実施について、

学校やこども園等の給食に係

る材料費高騰分を支援します。

博物館･美術館の環境整備費

【補正額】 3,422万円

【内　容】 ウィズコロナにおける

「新たな日常」に対応した博物

館・美術館の魅力あるコンテン

ツの配信環境整備や、尾小屋

鉱山資料館の空調機更新などの

感染対策の環境整備をします。

予算案をチェック

　市長から提案のあった予算案

については、予算決算常任委員会

で審査されました。（P13〜15参

照）

　主な提案内容を紹介します。

令和4年度6月補正予算

一般会計　補正額

12億4,495万円

加賀国総社推定地（古府町石部神社）
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６月 定 例 会

1
梅田 利和

議員

◦ 第2滑走路の実現に向けて

◦ 北陸エアターミナルビルの建

て替えについて

5
ペ
ー
ジ

2
宮川 吉男

議員

◦ 児童生徒通学路の安全対策

について

◦ カーボンニュートラル及びＳＤ

Ｇｓのさらなる前進を

5
ペ
ー
ジ

3
橋本 米子

議員

◦ 農業従事者への支援について

◦ ごみ減量化・リサイクル率向上

に向けた制度見直しについて

◦ 看護師・保育士・放課後児童

支援員等の処遇改善について

6
ペ
ー
ジ

4
出戸 清克

議員

◦ 中央通り商店街、三日市・八

日市商店街の実態は

◦ 伝統的町並み景観事業につ

いて

◦ 活性化事業について

6
ペ
ー
ジ

5
吉田 寛治

議員

◦ 選挙の進め方　若者へのア

プローチについて

◦ 市議会議員の定数と世代交代

について

◦ 未来都市小松ＳＤＧｓの取組に

ついて

7
ペ
ー
ジ

6
川崎 順次

議員

◦ 小松市立高校の活性化につ

いて

◦ 市内の公園整備について

◦ 北陸新幹線開業に向けて

7
ペ
ー
ジ

7
高野 哲郎

議員

◦ 小松の景況について

◦ 物価の高騰は市の発注する物品や工事

にも影響すると考えるが、その対応は

◦ 物価の高騰が賃金の上昇を上回ってい

る状況にある。市民生活の下支えをお

願いしたいが、市長の考えは

◦ 小松運動公園「ちびっこ広場」につい

て

8
ペ
ー
ジ

8
東　浩一

議員

◦ 本市の地球温暖化の計画

◦ 小松版ＭａａＳの取組

◦ 農林業について

◦ 日本遺産について

8
ペ
ー
ジ

9
片山 瞬次郎

議員

◦ 不妊治療について

◦ 帯状疱疹のワクチンについて

◦ 公共財産マネジメントの推進

◦ 市道幸町八幡線沿いの都市

計画について

9
ペ
ー
ジ

10
竹田 良平

議員

◦ 小松市民病院に関して

◦ にぎわいのあるまちづくり、

定住人口の増加に向けて

9
ペ
ー
ジ

11
岡山 晃宏

議員

◦ こまつドームの今後の利活用

について

◦ ｅスポーツによる産業創出に

ついて

◦ 防災・減災への取組について

10
ペ
ー
ジ

12
杉林 憲治

議員

◦ こまつ新交流ビジョンの策定

について

◦ 小松城址の現状と管理につい

て

◦ 若年層の女性が減っている

10
ペ
ー
ジ

13
宮西 健吉

議員
◦ 駅前広場再整備費について

11
ペ
ー
ジ

14
新田 寛之

議員

◦ 騒音区域の住宅防音工事に

ついて

◦ ケーブルテレビについて

◦ ごみ減量化に向けた制度見直

しについて

11
ペ
ー
ジ

15
木下 裕介

議員

◦ 市民病院の人材定着について

◦ 原油価格高騰対策費について

◦ 小松大学の就職状況について

◦ インボイス制度導入の影響は

12
ペ
ー
ジ

16
円地 仁志

議員

◦ 検討委員会の概要について

◦ 第２滑走路について

12
ペ
ー
ジ

一括質問

一問一答

16人が

質問しました。


